



Service Agreement

اتفاقية الخدمة

This Service Agreement made between

تم إبرام اتفاقية الخدمة هذه بين

First Party: Epesol Company Limited
6707, Abdullah Al Zahri 2707 Jeddah-23451
C.R: 4030540205

الطرف الأول: شركة ابيسول المحدودة
6707 عبدالله الظاهري 2707 جدة - 23451
الرقم التجاري 4030540205

Second Party: Muayad Misfer Suleiman Mufawwaz General
Contracting Establishment
Sponsor ID No: 7042955158

الطرف الثاني: مؤسسة مؤيد مسفر سليمان مفوز للمقاولات العامة
رقم هوية الكفيل: 7042955158

Whereas, the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemicals Plants, Solar Energy Plants and other Construction with other Clients within the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide manpower services to the First Party, on the following terms and conditions:

حيث أن الطرف الأول لديه عقود مختلفة مع المصانع والمحطات البتروكيماوية ومحطات الطاقة الشمسية وغيرها من الانشاءات الأخرى مع عملاء آخرين داخل المملكة العربية السعودية ووافق الطرف الثاني بعد المناقشات على تأمين خدمات القوى العاملة للطرف الأول حسب الشروط التالية: -

1. The second Party will provide to the First Party all necessary documents of the above worker
2. The first party will be responsible for securing entry cards and permits for the employees and workforce of the second party, as well as equipment stickers. The second party will be responsible for providing the documents and photos required to obtain these permits from us.
3. The First party will be fully responsible for paying wages and medical coverage for the workforce and insurance for industrial accidents and injuries, so it must complete the procedures
4. First Party will pay the worker for the service at the rates agreed upon Food, accommodation and transportation and any other charges incurred of the employees will be provided by the First Party.
5. Payment will be made within (60) days after receiving of monthly invoices supported with time sheets signed by the First Partys representative.

1. سيقوم الطرف الثاني بتزويد الطرف الأول بجميع المستندات اللازمة للعمل المذكور أعلاه
2. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول الموظفين والقوى العاملة للطرف الثاني، وكذلك ملصقات المعدات، ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج هذا التصاريح.
- 3 سيكون الطرف الأول مسؤولاً مسؤولية كاملة عن دفع الأجور والتغطية الطبية للقوى العاملة والتأمين ضد حوادث وإصابات العمل، لذا يجب عليه استكمال الإجراءات
4. سيدفع الطرف الأول للعامل مقابل الخدمة على حسب الاسعار المتفق عليها للطعام والسكن والانتقال من وإلى موقع العمل وأي رسوم أخرى يتكبدها الموظفون سيكون بواسطة الطرف الأول.
5. يتم الدفع خلال (60) يوما من استلام فاتورة شهرية من الطرف الثاني مدعمة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الأول.

6. This Service Agreement is valid from: 21/06/2025 To: 20/06/2026

- 6 يبدأ العمل بهذه الاتفاقية من تاريخ: 2026/06/20 إلى: 2025/06/21

First Party:

الطرف الأول:

Second Party:

الطرف الثاني:



Seal & Signature.....

Seal & Signature.....

رقم الاشتراك	523498
رقم السجل	4030540205
الرقم الموحد	7037804817

شركة ابيسول المحدودة

رقم الطلب	10233351
تاريخ الطلب	03/07/2025
الرقم الوظيفي	849

مقدم الطلب

أصف محمود بت غلام حسين بت

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة جدة وللتحقق مسح QR

رقم الاشتراك	375661
رقم السجل	2085964579
الرقم الموحد	7042955158

مؤسسة مؤيد مسفر سليمان مفوز للمقاولات العامة

رقم الطلب	8945447
تاريخ الطلب	15/09/2025
الرقم الوظيفي	678589

مقدم الطلب

مؤيد مسفر سليمان مفوز

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسح QR من www.sadichambers.sa